

## 1学期終業式 式辞

1学期が終わろうとしています。校長先生は、4月に松江小学校に来て、皆さんと会うことにドキドキワクワクしていました。「松江小の子供たちは、元気なのかな。」「松江小の子供たちと仲良くできるかな。」。朝、校庭に立ってあいさつをして、その後、皆さんの教室へ行ってあいさつをすると、元気なあいさつがたくさん返ってきました。「松江小の子供たちは元気でうれしいな。」と、1学期楽しく過ごすことができました。

皆さんの学習の様子を見に行くと、すすんで手を挙げて発表している子、先生の話をしっかり聞いてノートを書いている子、友達と話し合っ、問題を解決しようと努力している子。誰もが、しっかりと学習に向かっている様子をたくさん見ることができました。係の仕事や、掃除を一生懸命に取り組んでいる子、高学年では学校のために働いている子もたくさん見ることができました。皆さんのたくさんの頑張りは、この後、担任の先生からいただく「あゆみ」に書かれています。校長先生は、皆さんの顔写真を見ながら、全員のあゆみを読ませてもらいました。担任の先生から、皆さんの頑張りをお話いただけるので、楽しみに受け取ってください。

明日から、44日間の夏休みになります。どんな夏休みになるのか、ドキドキワクワクですね。特に、6年生は、小学校生活最後の夏休みです。小学生でしかできないこと、いっぱいあります。最高の夏休みになるよう祈っています。校長先生は、大好きな旅行へ行ったり、音楽を聴きに行ったり、夏を大いに満喫してきます。2学期に、校長先生の夏休みのお話を聞いてくださいね。

皆さんにとって、素晴らしい夏休みにするためには、自分の命を守ることが大切です。健康に気を付け、交通安全に気を付け、命を大切にす夏休みにしてください。校長先生と約束です。2学期の始業式、9月2日にとびっきりの笑顔で会いましょう。

さあ、44日間の夏休みが始まります。

夏休みに、ドキドキしていますか？ わくわくしていますか？

44日間の楽しい夏休みに、「行ってらっしゃい！」。

江戸川区立松江小学校長 大須賀 慎一